

En un planeta desconocido y lejano, llamado Aceroth habitaban dos grupos enfrentados desde hacía mucho tiempo.

Unos se llamaban Hordas y los otros Alianza. La Alianza estaba formada por unos seres similares a los humanos, enanosí

Los Hordas estaban formada por: orcos, trols, taurensí

Ellos un día fueron a la batalla contra la Alianza, cuando estaban a punto de matarse vieron que eso no les serviría de nada, o sea que se preguntaron por qué se los unos contra los otros. Y entonces decidieron hacer la paz para ya no ser enemigos nunca más. Pero los taurens habían decidido seguir luchando y acabar con la alianza para tener todo el poder de Aceroth.

La trampa ya estaba preparada y muchos de la alianza cayeron derrotados, iniciándose de nuevo la guerra.

Los que quedaron de la alianza pasaron a ser esclavos de los Hordas.

Después de muchos años de esclavitud la alianza se levanto en armas contra los Hordas y muchos murieron en la gran batalla.

Y desde ese día han gobernado siempre los Taurens.